

Resaltan aportes científicos en hospital provincial de Granma (+Foto y Audio)

Image not found or type unknown



Fotos: Leipzig del Carmen Vázquez

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Granma, 8 feb (RHC) La aplicación de la ciencia para ofrecer un mejor servicio a los pacientes, es prioridad en el Hospital Provincial Docente Clínico Quirúrgico Carlos Manuel de Céspedes, ubicado en la

ciudad cubana de Bayamo.

En la importante institución de la salud pública, sus profesionales buscan soluciones ante el recrudecido bloqueo del gobierno norteamericano que afecta muchos de sus servicios.

Así lo explica a Radio Habana Cuba, el Doctor en Ciencias Adonis Frómeta Guerra, director de la institución sanitaria.

“Nosotros hemos motivados desde los más jóvenes, hasta nuestros profesionales de más años y con el apoyo de la academia, para buscar en la investigación científica, mejor calidad asistencial. Pensando siempre que el paciente es nuestra razón de ser.”

¿Doctor la aplicación de estas resultados científicos junto a las acciones constructivas realizadas en este hospital, fueron significativas en el 2024?

“Existe una correlación entre los estudios investigativos realizados y la mejora estructural. Nosotros en solo 6 meses logramos rehabilitar 18 salas y eso mejora mucho el estado de ánimo de pacientes, personal médico y el resto de los trabajadores.”

En el Hospital Provincial Docente Clínico Quirúrgico Carlos Manuel de Céspedes, sobresale el servicio de salud mental, donde se aplican los resultados de investigaciones realizadas por sus especialistas.

image not found or type unknown



Así lo destaca la doctora e investigadora Raida Rodríguez Rodríguez, especialista de Primer y Segundo grado en Psiquiatría y Profesora Auxiliar.

“La salud mental juega un papel fundamental y nos corresponde valorar como restaurar la salud mental de quienes llegan a nosotros. Tenemos una proyección comunitaria y a través de las investigaciones hemos constatado la importancia de vincular a nuestros pacientes con los sitios históricos y culturales de nuestra ciudad y cuanto los ayuda a superar sus padecimientos.”

El centro sanitario, de referencia en este territorio oriental, tiene la misión de prestar asistencia médica especializada y de enfermería, preventiva curativa y de rehabilitación. Ello lo logran gracias a la aplicación de las investigaciones científicas con resultados nacionales e internacionales.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/376173-resaltan-aportes-cientificos-en-hospital-provincial-de-granma-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba